

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

31. Januar 1954: Erste Volkstheater-Sendung «Feuf Chertzli»

Zum ersten Mal zeigt SF DRS eine Volkstheater-Sendung. «Feuf Chertzli» von Autor Jakob Stebler, einem der meistgespielten Volkstheaterautoren, mit Interpreten des Theaters Altstetten.

Anne Roetheli, ehemals Scriptgirl, erinnert sich in der Jubiläumsausgabe der Personalzeitschrift des Schweizer Fernsehens LIVE von 2003:

«Volkstheatersendungen und Fernsehspiele erfreuen sich bei den Zuschauern grosser Beliebtheit. Sie sind ein umfassender und wichtiger Teil in unserem Programm, was mein Herz - von dem ich einen Teil schon vor meiner Fernsehtätigkeit an Schauspiel und Gesang verloren habe - höher schlagen lässt. Für mich ist das die schönste Zeit. Stars wie Maria Schell oder Gustav Knuth gehen bei uns ein und aus. Als Walter A. Müller eine kleine Rolle in 'Dogger Knock' spielt, vertraut er mir in einer Pause an: 'Ich schaffe den Durchbruch nicht.' Ich denke, darüber kann er nun schmunzeln.

Als bei 'Feuf Chertzli' Regisseur Walter J. Ammann vor den Vorhang geht, um dem Publikum den Ablauf vorzustellen, blinzelt plötzlich Ivy, mein Scotchterrier, unter dem Vorhang hervor. Das Publikum lacht und Ivy zieht sich wieder beruhigt zurück. Diese Zeremonie behält er in allen weiteren Theaterstücken bei.»